
鶴見高校同窓会  28年度 幹事会議事録 

 

 １．召集年月日       平成 28年 4月 7日（木）  

 １．開催場所        ＪＲ鶴見駅西口 鶴見公会堂 6階会議室 

 １．開催日時        平成 28年 4月 28日（木）18：30～ 

 １．出席幹事数       27名 

 １．議長選出及び書記の任命 

   定刻通り司会の土屋副会長が開会を宣し、波多野会長挨拶の後満場一致で波多野会長を 

議長に選出した。続いて議長より書記の任命があり、堀口幹事長を指名した。 

その後議案の審議に入った。 

 １．議事の経過の要領及び議案別議決の結果 

   イ）平成 27年度事業報告 

     質問、意見なく承認された。 

   ロ）平成 27年度決算報告 

     入会金の算定方法、終身会費は昨年と同額だが本当に入金があったのか、ゆうちょ銀行の 

普通貯金と定額貯金の口座番号が同じだがどういうことか等の質問があり高橋栄子副会長 

から入会金の算定方法は 3,600 円×272 人（卒業者数）、終身会費はたまたま入金者数が同じ

だった（3万円×37名）、普通貯金と定額貯金は同じ口座番号だが別に積み立ててあると回答

が有った。その後承認された。 

   ハ）平成 27年度会計監査報告 

     長谷会計監査が所用で欠席だったが、4月 20日監査を受け相違無い旨波多野会長より 

報告があった。 

   ニ）平成 28年度事業計画（案） 

     同窓会・総会に関して山家活動委員長より補足があった。 

     常任幹事として年に 1,2回しか出席していないので情報がまったく無い。議事録等を 

出してもらえないかという意見が出された。その後承認され（案）の字を取った。 

   ホ）平成 28年度予算（案） 

    ・総会の費用を安く抑えたということだが同窓会で費用を負担するなどしてもう少し安くした

らどうか 

・活動費が少ない、活動を活発にするなら増やすべき 

・毎年会費を払っている人が同じ、皆が払わないから自分も払わないではなく皆が払っている 

から自分も払わなければという方向にいけばよい 

    ・総会を無料又は安くするのは年長者より若い人ではないか 

     等の意見が出された。今年度は活動費がふえた場合予備費から補填し来年度以降は検討 

する旨高橋栄子副会長より回答が有った。その後承認され（案）の字を取った。 

   へ）役員改選（平成 28・29年度案） 

     任期満了により役員、常任幹事の選出提案が波多野会長よりあり拍手多数で承認され 

（案）の字を取った。 

  １．平成 28年度同窓会について 

    「県立学校施設再整備計画についての要望書」提出について波多野会長より説明があった。 



  １．委員会報告 

    会報委員会宮本新委員長より 待っていないで取材に出向きたい。 

    活動委員会山家委員長より  昨年は委員会をタイムリーに開けなかったが今年度は委員会を 

定期的に開きたい。 

    ＨＰ委員会宮本委員長    会報委員会と一体化したほうが活動が明確になるのではないか 

                  という意見がでている。 

  １．同窓会活動の今後について 

    31期 原田 等さんよりプロジェクターを使って説明があった。 

     部活動支援委員会を立ち上げる。 

      委員長  原田 等さん（31期） 

      担当役員 桑島副会長 

      委員   坂入 満さん（17期） 

  １．その他 

    同級会助成費が予算に対してあまり使われていない。卒業して 10年で区切らず開催したら 

    助成したらどうかという意見が出された。 

  １・閉会のことば  高橋栄子副会長 

 

   以上をもって幹事会の次第全部が終了したので司会の土屋副会長が閉会を宣し 

20時 30分散会した。 

 


